Commission Communication – Presse

Le Comité Départemental de Tennis de Table de Saône-et-Loire a été présent une nouvelle fois cette année dans le Journal de Saône-et-Loire. De nombreux articles ont été proposés dans ce quotidien, principalement en première phase : articles présentant les journées de championnat, les résultats et des gros plans sur certains clubs.

Pourtant, de gros problèmes sont encore à noter cette année au sein du JSL : résultats de championnats faux à plusieurs reprises (pourtant les résultats sont communiqués dès le samedi soir pour le championnat départemental et dès le dimanche 20h pour les journées de championnat régional), non parution de certains articles (manque de place et quelque part découragement), etc. Nous espérons que nos relations soient tout de même encore bonnes l'an prochain et que les erreurs seront évitées.

Concernant les clubs en eux-mêmes, presque chaque club fait paraître désormais des articles dans le Journal de Saône et Loire mais également par d'autres moyens : les sites Internet mais également des pages sur Facebook. Cette visibilité grandissante des clubs de Saône-et-Loire est très importante pour la notoriété et pour le rayonnement du Comité Départemental.

Enfin, un petit bémol est tout de même à noter, avec un manque d'implication des clubs dans la création d'une photothèque. En effet, en début d'année, un message avait été envoyé à tous les clubs (par mail et sur le site du Comité à plusieurs reprises) pour la constitution d'une photothèque concernant les différents clubs en championnat par équipes (ces photos pouvant également. être utiles aux articles dans le JSL). A l'heure actuelle, je n'ai reçu que deux réponses au mois de septembre et depuis plus rien. C'est forcément dommage, surtout pour garder des traces des différentes saisons à l'avenir. J'espère retenter l'expérience la saison prochaine avec plus de réussite.

Reposez-vous bien, la saison a été longue,

Julien Bieganski Commission Communication